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机动车通行能力大幅提高，非机动车和行人有待适应新变化

过过中中华华路路，，不不少少市市民民选选择择““跨跨栏栏””

菏泽天气

今天：多云，25℃～35℃

明天：多云转阵雨，23℃～34℃
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本报见习记者 杨双媛

1日，市交警支队市区大
队完成了整个中华路从菏泽
火车站至菏泽血站路段中央
隔离栏开口封闭工作，其实
际效果如何？2日，记者现场采
访发现，大多市民对中华路
中央隔离栏开口封闭表示欢
迎，因为东西向机动车通行
能力大幅提高了，同时记者
注意到，不少非机动车和行
人尚不适应新变化，有市民
穿越中华路竟选择“跨栏”方
式。对此，交警部门表示，针
对中华路实际情况，只有先
治“堵”后治“乱”，开口封闭
后，中华路堵的问题得到改
善 ，下 一 步 就 将 着 手 解 决

“乱”的问题。

本报郓城7月2日讯 (记者

邢孟 通讯员 田献礼 刘霞 )

近日，郓城县检察院选出12名

优秀检察官化身预防特派员对

该县12个重大工程项目实行专

项预防、全程监督，从源头上遏

制职务犯罪。

为保障政府投资重大工程和

民生项目的资金安全，郓城县检

察院根据山东省院“千名检察官

联系大项目”工作部署，选出12名

工作责任心强、业务经验丰富的

检察官作为专项预防特派员，“结

亲”该县12个重大工程项目实行

专项预防。

据了解，为此该院出台了

《工作意见》，规定了特派员的工

作职责、工作形式、工作机制等。

专项预防特派员将对工程施工

的各个环节进行全程监督，全方

位保证重大工程和民生项目的

顺利运行，全力维护政府投资安

全，从源头上遏制职务犯罪，实

现“工程优质、干部优秀、资金安

全”的目标。

检察官化身

“特派员”全程监督

菏泽市食品药品监督管理局做客市长热线

确确保保学学生生““舌舌尖尖上上的的安安全全””

本报菏泽7月2日讯(记者 张
建丽) 1日，菏泽市食品药品监督
管理局党组书记、局长郝丕进，党
组成员、副局长于志强等做客市
长热线，就市民关心的食品药品
安全问题作了详细解答。期间提
到对各大中小学校及幼儿园周边
小食品经营问题已经制定了措施
方案，并将开通“hz12331”微信，并

对举报属实的案件予以奖励。
针对学校及学校周边的食品

安全治理工作，菏泽市食品药品
监督管理局开展食品教育进课堂
活动，并协调教育管理部门、城市
管理部门，加强食品安全知识教
育，以及对食品摊贩经营区域的
设计规划，规范食品摊贩经营。

另外，对学校周边的小饭桌
问题，该局已着手调查摸底，并制
定了相关管理指导意见，还将建
立学校餐厅检测信息平台，对食
材中存在高风险问题，能有效地
预警、预防。

“太好了，政府又办了一件
好事儿。在中华路上经常能发现
一辆转弯车影响到后面十几辆
车的事儿，这会造成后面十几辆
车都不能正常行走，还经常因此
引发交通事故。把中间护栏全封
闭，就不会出现这一问题了。”市
民刘女士告诉记者。

对此，出租车司机王先生
也表达了同样的看法，“路明显
畅通了。”据王先生介绍，平时

高峰期自己根本不愿意走中华
路，“堵不说，还不赚钱。现在中
华路隔离栏封闭住了，路畅通
了，生意也好做了。”

而对于市委、市政府门口
隔离栏也被封闭的事情，市民
纷纷表示要为这个行为点赞。

“在执行规则中，市委、市政府
没有特殊性，只有上行才能下
效。为市委、市政府点赞！”市民
李先生说。

成效：车行道，道路通行能力大幅度提高

对于隔离栏封闭，也有部
分市民表达了自己的担忧。“中
华路对立公交站牌之间没有人
行隔离桩，不少人选择‘跨栏’
通过，自身安全得不到保障。”1

日下午，市民张女士向本报反
映道。下午3时，记者来到中华
路银盛园站牌发现，两个对立
站牌之间没有人行隔离桩，在
记者观察的半小时之内，就有4

问题：站牌前，部分市民练“跨栏”

位市民选择“跨栏”通过。
“所有的汽车都从路口处调

头，那对路口交通会造成更大的
压力。”对此，私家车车主范先生
向记者表达了自己的担忧。“自

从隔离栏开口封闭以后，机动车
逆行的现象明显增多了，特别是
下班高峰期，我觉得交警支队应
该采取一定措施了。”机动车车
主曾女士说。

菏泽市公安交警支队副支
队长、市区大队大队长张俊福表
示，“堵”是中华路的最大问题，
为解决这一难题，交警支队市区
大队通过调研并广泛征集市民
意见，最终报经市委、市政府批
准后，采取了封闭中华路上众多
中央隔离栏开口的措施，“从实
际运行效果看，‘堵’的问题明显
好转了，还未出现路口交通堵塞
现象。”

“中华路中央隔离栏开口虽
已全部封闭，但路中所有胡同均
留有人行隔离桩，市民可以选择

从人行隔离桩通过。下一步就将
着手解决‘乱’的问题，同时相关
配套仍将进一步完善，比如已提
请重新规划设置公交站牌。”张
俊福表示。

对于“所有汽车都从路口处
掉头，对路口交通会造成更大的
压力”，张俊福解释，已对左转信
号灯时间做出了调整，由原来的
45秒变成了现在的60秒，以保障
所有车辆在两灯时间内均能顺
畅通过，“对于机动车辆逆行现
象，交警支队市区大队会安排相
关人员查处，进行专门处理。”

交警市区大队：先解决“堵”，后治理“乱”

是不是药品说明书里列举不良反应少的就是好药、列举不良
反应多的就不是好药？

答复：不能这样认为。目前国际上对于药品使用说明书中的不
良反应部分，其详细情况写到什么程度，还没有十分具体的规定。
一个负责任的厂家，应该充分尊重消费者的知情权，把产品可能引
起的不良反应详细地告诉用药者。

小纸条选登 本报每周将提前向市民公布做客菏泽市市长公开电话受
理中心的单位，向市民征集相应问题，以“小纸条”的方式上
交，同时还将相关解答及时“传递”到报纸上。

递“小纸条”，您可选择拨打电话：6330000；也可将问题发到邮
箱：qlwbhz@sina.cn，同时关注“今日菏泽”官方微信，并留言互动。

7月8日(下周二)，菏泽市农村信用社将做客菏泽市市长
电话公开受理中心，欢迎您提前递来“小纸条”。

“捎话给局长”继续征集您的小纸条
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